



26.08.2013 – 14:37 Uhr

ikr: Vier-Länder-Justizministertreffen in Alpbach

Vaduz (ots/ikr) -

Am 25. und 26. August 2013 trafen sich die Justizministerinnen Beatrix Karl (Österreich), Simonetta Sommaruga (Schweiz), Sabine Leutheusser-Schnarrenberger (Deutschland) und der liechtensteinische Justizminister Thomas Zwiefelhofer im tirolerischen Alpbach.

Im Zentrum der Arbeitsgespräche standen dabei das Thema "Spannungsverhältnis zwischen Transparenz und Datenschutz im Rechtsstaat" und das aktuell in Österreich lancierte Reformprojekt zum Strafrecht "StGB 2015". Zum Thema "Leistbares Wohnen" fand ebenfalls eine angeregte und konstruktive Diskussion statt.

"Dieses Vier-Länder-Treffen hat sich als eine wichtige und für Liechtenstein sehr nützliche Möglichkeit zum Erfahrungs- und Informationsaustausch bei der Bewältigung aktueller Herausforderungen in der Justizpolitik erwiesen", sagte Justizminister Thomas Zwiefelhofer nach Abschluss des Treffens.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Justiz und Wirtschaft
Gerlinde Gassner, Generalsekretärin
T +423 236 64 47

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100742744> abgerufen werden.